
Des chemins pour orienter ma vie 

Marie-Pierre a vécu quelques temps chez les Soeurs des campagnes, pour discerner 
ensuite que sa vocation était ailleurs auprès des plus pauvres rejoints dans la rue. 
Elle nous dit simplement son chemin de foi. 

Mon appel à prendre part à la construction du Royaume a traversé toutes ces 
années. 
De nombreux témoins, à commencer par mes parents, m’ont guidée et transmis cet 
Amour de Dieu vers lequel j’orienterai toute ma vie. 
Plusieurs figures ont marqué mon enfance et mon adolescence et continuent de 
m’habiter aujourd’hui. Elles font écho à ce que j’ai pu vivre et voir tout au long de ma 
scolarité à l’école primaire et secondaire, dans mon entourage et aussi dans le 
monde. Je perçois alors des besoins liés à l’exclusion, la misère et l’injustice. 

Toute petite, je suis attirée par Thérèse de Lisieux. Elle désire vivre toutes les 
vocations et finit par découvrir que sa vocation c’est l’amour, un amour universel. 

L’histoire de Moïse me séduit depuis l’âge de quinze ans. Témoin des mauvais 
traitements que subissent les gens de son peuple, il finit par répondre à l’appel de 
Dieu : libérer son peuple de l’esclavage. 

A seize ans, je suis sensible au témoignage de Guy Gilbert, prêtre éducateur auprès 
des "loubards", lors d’un rassemblement MEJ à Nantes. 

A dix-neuf ans, ma rencontre avec le Père Wresinski dans sa lutte contre la misère 
me touche énormément. 

Travailler à la libération 

Mon appel s’enracine dans tout ce que j’ai pu vivre jusqu’à l’âge de vingt ans. J’ai pris 
alors toutes sortes de chemins pour répondre à cette voix intérieure de travailler à 
la libération des hommes et des femmes de ce temps. 

Ma quête de liberté, de paix, de joie, d’amour a toujours été au coeur de mes 
engagements. Mon travail d’éducatrice auprès des jeunes mineurs, des personnes 
handicapées mentales, des familles, et dernièrement auprès de femmes et de jeunes 
prostitués à Paris me renvoie à la misère humaine mais me révèle qu’un chemin de 
libération et d’espérance est possible pour tous. 
Mon passage chez les Soeurs des campagnes approfondit ma relation à Dieu dans sa 
Parole, m’invite à suivre Jésus-Christ dans une vie simple et donnée, m’aide à mieux 
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me connaître et confirme mon appel auprès des plus démunis.  
Ma formation professionnelle humaine et spirituelle me permet d’acquérir des 
compétences pour continuer ma mission auprès des personnes en difficulté. Elle me 
situe dans un esprit de recherche pour créer du nouveau. 

Depuis bientôt trois ans, je suis à Montréal au Canada pour suivre une formation*. 
Cela me permet de travailler à ma propre libération, clé indispensable pour aider les 
autres à se libérer à leur tour et prendre le chemin de l’Espérance. Je fais 
l’expérience cette année d’intérioriser et d’unifier tout ce que j’ai pu vivre depuis 
quarante-trois ans pour avancer davantage en eau profonde. 

Oui, je reste fidèle à l’appel reçu. 

Marie-Pierre JOURJON  
Montréal (Canada) 

*Institut de formation humaine intégrale à Montréal, fondé par Jeanine GUINDON 
et Marie-Marcelle DESMARAIS 
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